
EDSON DE SOUZA-PASTOR EDINHO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A LIMPEZA DE TERRENOS BALDIOS EM 
NOSSA CIDADE 
 

Considerando o grande número de terrenos cujos 
proprietários foram notificados para procederem o serviço de limpeza e até a 
presente data o serviço não foi executado; 

 
Considerando que essa situação tem causado 

muita preocupação na população, uma vez que estes terrenos favorecem a 
proliferação de animais peçonhentos e principalmente ao mosquito da 
dengue; 

 
Requeiro Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência,  preste a  
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria competente, as seguintes 
informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade do Poder Executivo 
proceder a limpeza destes terrenos, cujos 
proprietários não efetuaram a devida limpeza? 
 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

     SALA DAS SESSÕES, em 09 de junho de 2014. 
 
 

             EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
                                   Vereador – PSC  
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